



RUKUN WARGA (RW) 011

PERUMAHAN TAMAN ANYELIR 3 KELURAHAN KALIMULYA KECAMATAN CILODONG PEMERINTAH KOTA DEPOK

Sekretariat : Perumahan Taman Anyelir 3 Blok M3 No. 01 Hp. 081218394639 Email: TamanAnyelirTiga@gmail.com
Kode Pos 16413 www. TamanAnyelir 3. Wordpress.com Media Sosial (IG & FB) : @TamanAnyelir3

NOTULENSI RAPAT

Nomor : 001/N/Sek/RW.011/I/2022

Tanggal : 1 Januari 2022 Pukul : 20.15 – 24.10 WIB
Dipimpin : Ketua RW. 011 (Achiruddin Akiel) Lokasi : Balai Warga RW 011
Dihadiri : 20 orang
Agenda : Koordinasi RW dengan RT (lama dan baru) dan Lembaga Sosial

Pada hari Sabtu tanggal 1 Januari 2022 pukul 20.15 Wib sampai dengan 24.10 Wib bertempat di Balai RW. 011 yang dihadiri oleh Pengurus RW. 011, para Ketua RT lama dan Ketua RT terpilih dan Pengurus Lembaga Sosial RW. 011. Dengan Pimpinan rapat Ketua RW. 011.

Adapun agenda rapat yang dibahas secara global adalah Kordinasi Awal Kepengurusan. Dan secara detail dituangkan dalam hasil rapat dibawah ini.

Kami Sejalaku Pengurus RW. 011 Mengucapkan

Selamat Tahun Baru 2022 dengan semangat baru dan paradigma baru di Perumahan Taman Anyelir 3 RW. 011 Kita Wujudkan Perubahan yang lebih Terasa untuk Warga .

Hasil Rapat :

1. Mari jaga Kearifan lokal yang sudah tertata rapi di lingkungan perumahan Taman Anyelir 3. Permasalahan tingkat RT yang tidak bisa terselesaikan bisa dibahas ke RW. Permasalahan tingkat RW yang tidak bisa terselesaikan bisa dibahas bersama Paguyuban Taman Anyelir 3. Jaga kearifan lokal dengan menyelesaikan secara internal, tidak dibawa keluar lingkungan Anyelir 3 terdahulu. Mari jaga keguayuban Taman Anyelir 3 dan tatanan social masyarakat telah terbentuk dengan baik hingga segala sesuatu permasalahan maupun program-program lingkungan bisa kita atasi secara bersama-sama, kita sudah banyak mendapatkan pengalaman dan pembelajaran dari perjuangan yang telah kita lakukan sejak awal hingga hari ini yang telah terasa hasilnya yaitu Kenyamanan bertetangga masyarakat.
2. Form/Formulir Surat Menyurat sudah dibagikan satu bandel berisi Surat Keterangan Tempat Tinggal (tidak harus ke kelurahan, tergantung kebutuhan), Surat Pengantar Pemakaman, undangan rapat, absensi, Surat Pengantar (sifatnya eksternal), Surat Keterangan Tidak Mampu, notulensi dan Surat Ijin Renovasi (perlu ada uang jaminan di tingkat RT, tukang yang nginap perlu fotokopi KTP). Perlu melampirkan fotokopi KTP dan KK. Khusus surat keterangan nikah, perlu dilampirkan surat pernyataan bermaterai Perjaka/Gadis. Surat ijin usaha, wajib diurus ke Walikota. Surat domisili hanya berlaku 6 bulan, hanya sekali, berlaku satu orang (bukan satu kk). Sebaiknya dibuatkan 3 rangkap (yang bersangkutan, RT, RW). Formulir dapat diunduh di www.TamanAnyelir3.wordpress.com
3. Perubahan IPLK dilaksanakan pada Bulan Januari 2022 dan untuk penyerahan/setoran IPLK paling lambat pada tanggal 20 setiap bulannya dengan mekanisme sebagai berikut : IPLK yang disetor ke Bendahara RW hanya IPLK (security Rp. 60.000, sampah Rp. 20.000, HUT Rp. 5.000, THR Rp. 5.000, dan kas RW. 011 Rp. 5.000, semuanya disetorkan per KK), pada saat menyerahkan/menyetorkan ILPK tiap bualnnya wajib menyertakan/menyerahkan daftar nama-nama warga yang membayar IPLK. Dan untuk menyerahkan/menyetorkan Dana Rukma DSK RW. 011 dibayarkan secara terpisah, yang dibayarkan langsung ke Bendahara Rukma DSK RW. 011 yaitu Bapak Benyamin dari RT. 003/011 di No. Hp. 0812 2225 0004. Per-januari 2022,



RUKUN WARGA (RW) 011

PERUMAHAN TAMAN ANYELIR 3 KELURAHAN KALIMULYA KECAMATAN CILODONG PEMERINTAH KOTA DEPOK

Sekretariat : Perumahan Taman Anyelir 3 Blok M3 No. 01 Hp. 081218394639 Email: TamanAnyelirTiga@gmail.com
Kode Pos 16413 [www. TamanAnyelir 3.Wordpress.com](http://www.TamanAnyelir3.Wordpress.com) Media Sosial (IG & FB) : @TamanAnyelir3

4. Bagi para Ketua RT periode 2018 – 2021 yang masih mempunyai kewajiban tunggakan IPLK ke RW. 011 maka untuk diselesaikan selambatnya pada akhir bulan Januari 2022 ini mengingat komitmen bersama pada awal masa jabatan dan juga menjunjung tinggi azas keadilan bagi para Ketua RT/pengurus RT yang telah tertib dalam menyetorkan kewajiban warganya yang di kordinir oleh RT.
5. Sebagai bentuk apresiasi dan kebijakan RW. 011. Akan memberikan kebijakan untuk pembebasan IPLK secara presentase yang dilihat dari kinerja/ dedikasi serta loyalitas dalam kepengurusan di tingkat RT maupun di tingkat RW. Adapaun kebijakan ini terbagi sebagai berikut : - untuk kepengurusan RT. (sebanyak 3 orang, diatur oleh Ketua RT. Bisa KSBnya) – Pengurus RW. 011 yang ada pada tiap-tiap RT, dibuatkan surat rekomendasi dari RW. 011 ditunjukan kepada Ketua RT bersangkutan tinggal dengan komposisi presentasenya diatur dalam surat rekomendasi. – Tokoh Masyarakat di tingkat RW. 011 yang telah ditunjuk sesuai dengan pengertian sebagai Tokoh Masyarakat dan dibuatkan surat rekomendasi dari Ketua RW. 011 ditunjukan kepada Ketua RT yang bersangkutan tinggal. Jika di RT/RW ada yang dilihat cakap dan sesuai untuk mendapatkan kebijakan IPLK secara kapasitas, maka RT/RW bisa mengajukan ke RT/RW dengan ketentuan-ketentuan kearifan lokal yang ada.
6. Bagi Ketua RT beserta pengurusnya bilamana pembayaran IPLK dilakukan tidak merekat secara keseluruhan dan hanya beberapa item yang disetorkan, maka IPLK yang tidak direkatkan pada pembayaran tiap bulannya, maka akan dihitung pada tiap kegiatan penggunaan IPLK tersebut dan membuat surat pernyataan bahwa IPLK yang tidak merekat akan disetorkan atau dibayarkan pada saat kegiatan (THR dan HUT).
7. Kedepan dalam mekanisme keorganisasian yang umum pada dasarnya kepengurusan DKM dipilih oleh jamaah Masjid dan secara mandiri dalam strukturnya namun untuk di RW. 011 Perumahan Taman Anyelir 3 masih dibawah struktur RW. 011 hingga DKM dapat berdiri secara mantang organisasinya. Dalam berbagai kegiatan keagamaan yang dilakukan atau dilaksanakan ditingkat DKM/RW diharapkan dari seluruh Ketua RT, warga ikut mendukung dan hadir dalam kegiatan DKM walaupun sudah ada kegiatan yang sejenis di tingkat RT supaya tidak terkesan warga terpecah.
8. Untuk lebih jelasnya dalam proses mekanisme pelayanan organisasi Rukun Kematian (Rukma) Dana Sosial Kematian (DSK) RW. 011 akan diagendakan rapat khusus DSK dan PPJ dengan Ketua RW, ketua RT beserta bidang-bidang yang berhubungan. Hal ini untuk mendapatkan pemahaman secara detail dilapangan.
9. Program yang utama dalam kepengurusan RT/RW 2022 – 2027 akan merencanakan renovasi gapura utama untuk meberikan nilai estetika/keindahan sesuai dengan karakter Perumahan Taman Anyelir 3 RW. 011 dan juga perbaikan atau pembangunan pos-pos penjagaan di titik-titik yang sesuai dengan titik pantau secara keseluruhan. Untuk menjalankan program ini maka akan dibentuk kepanitiaan pembangunan/renovasi Gapura dan Pos (dalam jangka pendek).
10. Tahun 2022 ini RW. 011 Perumahan Taman Anyelir 3 sudah bisa mengajukan/ikut dalam pengajuan Musrembang secara full dikarenakan data penyerahan fasum/fasos pada pemerintah sudah terserip di bidang asset Walikota Depok. Oleh karenanya untuk mempersiapkan pengajuan musrembang di RFW. 011 diharapkan para Ketua RT dapat mengajukan rencana usulan musrembang tersebut ke RW. 011 dan akan di musyawarahkan ditingkat RW. 011 dan diajukan di tingkat Kelurahan dengan usulan prioritas dilingkungan. Akan diberikan sanksi bagi ketua RT yang tidak hadir lebih dari 3x maka akan disurati. Yang tidak hadir dalam rapat dianggap setuju terhadap seluruh kesepakatan rapat yang telah dimusyawarahkan secara bersama-sama.
11. Laporan Pertanggungjawaban Pengurus RW. 011 Perumahan Taman Anyelir 3 telah disampaikan dan dijelaskan secara detail oleh Ketua RW. 011 Bapak Achiruddin Akiel, S. Pd., M. Pd., Kons., CT. MTh. Dihadapan para peserta rapat, adapun laporan secara detail terkait dengan Keuangan selama kurang lebih 3 tahun juga telah disampaikan oleh Bendahara RW. 011 yaitu Bapak Syarifudin. Dalam penyampaian laporan pertanggungjawaban dibuka secara luar pertanyaan dan tanggapan-tanggapan dalam memberikan pandangan terkait laporan tersebut. Dan alhamdulillah laporan telah disampaikan dalam forum rapat, dan laporan secara fisik akan disampaikan kepada para Ketua RT periode 2018 – 2021 selambatnya 2 minggu setelah rapat. Bagi Ketua RT yang belum menyetorkan dana IPLK bulan Desember 2021 untuk segera disetorkan dan juga bagi



RUKUN WARGA (RW) 011

PERUMAHAN TAMAN ANYELIR 3 KELURAHAN KALIMULYA KECAMATAN CILODONG PEMERINTAH KOTA DEPOK

Sekretariat : Perumahan Taman Anyelir 3 Blok M3 No. 01 Hp. 081218394639 Email: TamanAnyelirTiga@gmail.com
Kode Pos 16413 www. TamanAnyelir 3.Wordpress.com Media Sosial (IG & FB) : @TamanAnyelir3

Ketua RT yang masih mempunyai tunggakan IPLK selama masa jabatannya untuk dibayarkan ke bendahara RW. 011 secara keseluruhan sesuai dengan kewajiban IPLK bulanannya untuk menegakan keadilan pada Ketua RT yang telah membayar/menyetorkan IPLK secara jujur dan amanah dari warganya. Maka Bulan Januari pemberlakuan mekanisme setoran IPLK ke Bendahara RW. 011 akan dilaksanakan secara tegas guna untuk keadilan bersama sesuai dengan jumlah warga di RTnya tanpa harus dikurangi.

12. Dalam rangka untuk mensinergikan setiap program dan permasalahan-permasalahan dilingkungan RT dan RW maka, pelaksanaan rapat pembinaan akan dilakukan setiap 3 bulan sekali. Pada pelaksanaan rapat pembinaan diharapkan kita akan membahas segala masukan dan masalah yang ada dilingkungan RT masing-masing dan kita dapat saling bertukar saran dan memotivasi sesama pengurus RT/RW.
13. Penegasan akhir rapat pada Setiap RT yang menyerahkan dan menyetorkan IPLK tiap bulannya maka wajib melekatkan daftar nama warga yang membayar IPLK ke bendahara RW. 011, apabila tidak menyerahkan daftar yang dimaskuf maka mohon maaf Bendahara RW tidak akan menerima dan konsekuensinya pelayanan lingkungan tidak akan diberikan.

Demikianlah notulensi ini dibuat untuk dapat dibaca dan disampaikan secara bijak. Silahkan bilamana masih ada kurang jelas dalam notulensi ini dapat ditanyakan langsung kepada pimpinan rapat agar tidak terjadi kesalahan penyampaian. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Depok, 2 Januari 2022

Pimpinan Rapat

Notulensi,

ttd

ttd

Achiruddin Akiel, M.Pd., Kons., CT. MTh.

Efendi, S.Sos, M.Pd